

Hoy, en Tres Cantos

Bendodo acusa al Gobierno de actuar de mala fe y le insta a “mover ficha” y retirar la ley

- El vicesecretario de Política Autonómica y Municipal y Análisis Electoral reprocha al PSOE y al Gobierno “actuar de mala fe y de forma miserable” colando por la puerta de atrás una iniciativa para permitir que los etarras salgan a la calle. **“El Partido Popular ha retirado del orden del día ese punto y ahora le toca mover ficha al gobierno”**, sentencia
- Señala que el gobierno tiene la misma oportunidad que el PP de retirar la iniciativa para impedir “esta aberración”, que es que el gobierno vuelva a poner sobre la mesa “presos por presupuestos”. **“Estamos absolutamente en contra y le pedimos al gobierno que actúe con dignidad”**, relata
- **“Nadie tiene el derecho de intentar sentarse en el sillón de la Moncloa al precio que sea**, al precio de la dignidad de los españoles, al precio de arrastrar el nombre de la Guardia Civil y de la Policía Nacional como ha hecho este gobierno”, concluye
- Critica que Pedro Sánchez no haya entregado ninguna vivienda de las 200.000 viviendas que prometió, mientras que en Tres Cantos la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Tres Cantos han entregado 700. **“Los políticos pueden ser de dos formas, para estar y hablar, como Sánchez, o para hacer, como Ayuso”**, añade
- “Cuando tú tienes un gobierno que se dedica fundamentalmente a resistir y a dar explicaciones de la corrupción que te rodea, no tienes tiempo para gestionar. Tenemos un presidente del gobierno que sigue con la cabeza metida en tierra como el avestruz, esperando que pase el temporal, y no se da cuenta que el temporal cada vez es más grande”, argumenta

- Explica que el caso Begoña “está más vivo que nunca”, tal y como confirmó ayer la Audiencia Provincial diciendo que se va a seguir investigando por tráfico de influencias y corrupción a la mujer del presidente del gobierno. **“Sánchez tiene a su partido rodeado por la corrupción, a su gobierno rodeado por la corrupción, y a su familia, a su mujer y a su hermano rodeado por la corrupción, no le da tiempo a gestionar absolutamente nada”**, insiste